
令和２年度第１回名張市及び伊賀南部環境衛生組合入札等監視委員会 概要 

 

 

第１ 日時  令和２年５月２７日（水）午後１時４０分から午後２時５０分 

 
 

第２ 場所  名張市役所 ２階庁議室 

 
 

第３ 出席者  

委 員 仲西 秀子 （行政書士 行政書士仲西事務所） 

川合 良司 （司法書士 三重県司法書士会伊賀支部長） 

     廣野 一三  (税理士 ＴＫＣ全国会会員 税理士法人アチーブメント三重事務所) 

     河野 壮登 （弁護士 楠井法律事務所） 

     五十石 浩 （近畿大学工業高等専門学校准教授）               

 

事務局 総務部長 

契約管財室長 

 契約検査係長 

 契約管財室員  

 
 

第４ 内容 

１ 議事 

（１）契約状況の報告について 

①名張市 

対象期間 令和２年１月１日～令和２年３月３１日 

   条件付き一般競争入札  ４５件 

   随意契約        ３６件 

   変更契約        ２４件 

   合計         １０５件 

 

   ②伊賀南部環境衛生組合 

対象期間 令和２年１月１日～令和２年３月３１日 

   条件付き一般競争入札   ２件 

   随意契約        １３件 

   変更契約         １件 

   合計          １６件 

  



（２）抽出事案の審議について 

  ①つつじが丘公園外遊具更新工事 

（条件付き一般競争入札 都市整備部 維持管理室） 

質問 回答 

遊具の更新時期はどのように決まって

いるのですか。 

平成２７年度に市内全ての公園の遊具点検

を行い、平成２８年度から今年度までの計

画で遊具の更新を行っています。 

来年度以降も点検を行い引き続き遊具の更

新を行っていく予定です。 

公園内の遊具はすべて更新されるので

すか。 

すべて更新されるわけではなく、検査結果

により老朽化の判定が出た場合、遊具が更

新されます。 

名張市内に遊具がある公園はいくつあ

るのですか。 

名張市内に都市公園が１６５公園ありま

す。 

 

 

②富（その６）枝線下水工事（推進原出工区）  

（条件付き一般競争入札 上下水道部 下水道建設室） 

質問 回答 

縦断面図の推進工法と開削工法の境目

に段差がありますが、繋がっていない

のでしょうか。 

段差部分に管を通して、繋いでいます。 

名張市内でこの工事の参加要件を満た

す会社は何社ぐらいあるのですか。 

参加要件を満たし（ランク 1）、特定業の許

可を持っている企業が名張市内に 15社あり

ます。今回は推進の施行実績も参加要件資

格としておりますのでその中で実際入札参

加されたのが９社参加されたと思います。 

落札者であるタカキューズカンパニー

はどこに事務所がありますか。初めての

落札ですか。また、設立年、建設業の許

可をとって何年ですか。 

桔梗が丘にあります。設立年、建設業許可は

今資料を持ち合わせていませんが、大きい

工事も含めこれまでに何度も入札参加のあ

る企業です。 

 

 

③名張市総合窓口センター窓口業務等委託 

（随意契約 市民部 総合窓口センター） 

質問 回答 

プロポーザルの審査点数の 500点満点

はどのような配点なのですか。 

審査員 1人につき 100点の評価点を持ち、 

5人の審査員の合計点 500点が満点となりま

す。 

3年間の契約とありますが、それまでは

別の会社に委託していたのですか。 

前回の平成 29年度からの契約も今年度も同

様の㈱エイジェックとの契約です。今年も



引き続きの契約となります。 

プロポーザル方式審査での㈱エイジェ

ックの優れていた点（40点差）は何でし

ょうか。 

他市（5 市、東海地域で愛知県の安城市）、

他県でも委託されているという実績とバッ

クアップ体制の 2点で優れています。 

窓口業務を市職員でやらず、民間委託と

いう形になってきているのは、市職員で

やるよりも質が良く、安いという根拠で

こういう流れになってきているのです

か。 

主にあげられた点が原因です。その他にメ

リットとして、マナーの向上や窓口の繁忙

期（特に 4月の人事異動）に人員を確保でき

るという点で非常に助かるということが挙

げられます。 

戸籍関係など知識がないと対応できな

い業務に関しては、指導・研修はエイジ

ェックが行っているのですか。それとも

市が研修の場を設けているのですか。ま

た、印鑑登録業務も全て任せているので

すか。 

研修体制に関しては契約の際に、バックア

ップも含めて業者の責任で行ってもらって

います。印鑑登録などに関しては、必ず市の

職員が検認という形で目を通して発行して

います。 

参加業者が少ないのはなぜでしょうか。 

やはりプロポーザルはハードルが高い

のでしょうか。 

名張市のように多岐にわたる窓口業務を委

託している市は少なく、窓口業務の多さに

対応できる業者が少ないためです。 

何人ぐらいが派遣されているのですか。 通常時で 10、11人、繁忙期は最大で 17人が

派遣されます。 

 

 

④名張市立病院医療情報システム更新 

（条件付き一般競争入札 名張市立病院事務局 総務企画室） 

質問 回答 

この案件のソフトウェアを使える企業

は 1社だけですか。 

いいえ。多くの企業が使うことができます。 

以前と同様の（富士通の）システムです

か。 

従来のシステムをバージョンアップし、よ

り良いものにしていく考えのもと、進めて

いました。しかし、随意契約で金額が 5億円

を超えてくるので、現行にこだわらず、違う

システムを取り入れた体制を作ろうという

ことで公募型プロポーザルにしました。 

審査点は何点満点ですか。配点は。 

 

配点 500、500、500、200点で 1700点満点で

す。 

 

 

 

 

 

 



⑤下水道ストックマネジメント実施計画に係る下水道管渠内 TVカメラ調査業務委託 

（随意契約（変更契約） 上下水道部 下水道維持室） 

質問 回答 

位置図での赤い点が繋がっていない（塗

られていない）で飛んでいる場所があり

ますが、なぜ。 

 

以前に調査を行った時に、修繕されている

場所と悪いところがなく、修繕を行ってい

ない場所があります。その中で、修繕の必要

がなかった所を再度調査し、悪ければ修繕

するという形をとっており、一回飛んでい

る場所が塗られていないということです。 

一回目の変更は調査距離は変わらず、調

査するマンホールの数が増えたことに

よる工期の延長ですか。 

そのとおりです。 

目視するマンホールの数が約 4 倍に増

えた原因はなんですか。なぜ初期の段階

で 81個でいいと判断したのですか。 

当初は国庫補助金の金額もあり、その予算

内で設計を組んだため、81 個でしたが、そ

の後請負差金等などあり単年度予算の中

で、算出し直し最終的な数となりました。 

 

 

（３）その他 

仲西委員長：資料を事前に確認することはできないでしょうか。 

⇒契約管財室で早期に資料を送付できるよう検討します。 

次回開催日は、８月２６日（水）午後１時４０分に決定。 


